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Cruzada Unida de Israel

Seminario para pastores israelitas y 
cruzada con el pañuelo

El 29 de octubre de 2015, se llevó a 
cabo el seminario para pastores por el 
Foro Cristal (Asociación de Pastores 
Israelitas) en Kibbutz Shefayim Hall, 
Hotel Kibbutz. Muchos pastores de Israel, 
Rusia, Finlandia y Reino Unido asistieron 
al evento.

La Rev. Soojin Lee, Presidente de 
la Asociación de Pastores de la Iglesia 
Central Manmin predicó el mensaje 
titulado «Santificación». Ella explicó 
acerca del pecado e hizo énfasis en la 
importancia de la oración para llegar a 
santificarse. Y compartió cómo debemos 
orar. Ella dijo: «Los pastores deben 
despojarse del pecado y santifi carse. Solo 
así podrán recibir fortaleza de lo alto y 
conducir a los creyentes por el camino 
correcto. Entonces sus iglesias recibirán 
avivamiento y ellos serán bendecidos».

Luego del seminario, uno de los 
pastores asistentes dijo: «Este mensaje 
era lo que realmente necesitábamos. Fue 
el momento para que mi corazón sanará 
espiritualmente». Otro de los pastores 

expresó: «Pude darme cuenta de la esencia 
del evangelio de la santidad. Yo quiero 
ser santificado y recibir fortaleza». Otras 
personas también dijeron: «El Dr. Jaerock 
Lee es el mejor maestro que hemos 
conocido, y él es nuestro padre espiritual». 
Pastor Vladimir Osipov, Presidente de la 
Iglesia de la Santidad Unida de Jesucristo, 
Rusia, expresó su corazón agradecido al 
decir: «Es valioso que el evangelio de 
la santidad está siendo difundido en este 
tiempo fi nal lleno de pecado».

El 30 de octubre, la cruzada con el 
pañuelo fue dirigida con el poder del 
Espíritu Santo, (Hechos 19:11-12) en 
Kibbutz Shefayim Hall. El salón estaba 
repleto de personas. Primero observaron 
la presentación del video «El Poder de 
Dios» que muestra obras poderosas que se 
manifi estan a través de la oración del Dr. 
Jaerock Lee. Los asistentes glorificaron 
a Dios con fuertes aplausos cuando los 
creyentes presentaron los testimonios de 
sanidad.

La líder de alabanza Rose Han, 

vicepresidente del Comité de Artes 
Escénicas, cantó alabanzas en hebreo, ruso 
e inglés. El Equipo de Danza de Adoración 
de Gloria presentó danzas tradicionales 
de Israel. Cuando la líder Han dirigió la 
alabanza con la congregación, muchas 
personas derramaron lágrimas y exaltaron 
a Dios que salva a Israel.

La Rev. Soojin Lee predicó el mensaje 
«Cómo conocer a Dios». Ella mencionó 
que de manera diligente debemos buscar 
a Dios y que podemos conocerlo a través 
de la Palabra, la oración, la alabanza y 
los servicios de adoración. Luego oró por 
los enfermos y muchas personas fueron 
sanadas y se acercaron al escenario para 
compartir sus testimonios de sanidad.

Las personas fueron sanadas de 
dolor de espalda, cáncer, artritis y otras 
enfermedades. Otros con difi cultades para 
caminar llegaron a hacerlo libremente. 
Algunos síntomas como epilepsia, 
autismo y síndrome de Down mejoraron 
por medio de la oración.

El 31 de octubre, la Iglesia Rey de 

Gloria, en Jerusalén, realizó su servicio 
en un nuevo santuario, y la Rev. Soojin 
Lee compartió el mensaje acerca de la 
parábola de las Diez Vírgenes.

El 28 de octubre, el Foro Cristal 
festejó su 7.o aniversario. El Foro Cristal 
fue fundado por pastores israelitas que 
tuvieron valentía espiritual por medio del 
ministerio en Israel del Dr. Jaerock Lee.

En particular, en septiembre de 2009, el 
Dr. Lee dirigió la Cruzada Unida Israel en 
el Centro Internacional de Convenciones 
de Jerusalén. Luego de la cruzada, los 
pastores del Foro Cristal comenzaron 
un ministerio más activo al predicar el 
evangelio de la santidad en muchos países 
alrededor del mundo, y la organización 
ha crecido convirtiéndose en un grupo 
infl uente. Han desarrollado activamente su 
ministerio en diversas formas, tales como 
las cruzadas con el pañuelo, seminarios 
para pastores, festivales de alabanza, 
campamentos para jóvenes adultos, 
campamentos para niños y seminarios 
para matrimonios.

Predicadora, Rev. Soojin Lee, (foto 1), Cruzada con el pañuelo donde muchas personas testifican de su sanidad (fotos 2, 3, 6), el Foro Cristal entrega la placa de apreciación a la predicadora 
(foto 4), seminario para pastores (fotos 5, 7, 10) y las presentaciones de la líder de alabanza Rose Han junto al Equipo de Danza de Adoración de Gloria (fotos 8, 9).
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee

Si verdaderamente creemos en Dios y lo 
amamos, debemos mantener la paz con nuestro 
cónyuge, parientes, hijos, hermanos y prójimo 
en cualquier tipo de circunstancia. Ahora 
examinaremos cómo podemos producir este 
fruto de la paz que forma parte de los nueve 
frutos del Espíritu Santo.

1. Debemos tener paz con Dios
Lo más importante para mantener la paz 

con Dios es que no debe existir ningún muro 
de pecado. Cuando Adán comió del árbol 
de la ciencia del bien y del mal no pudo ver 
a Dios, por esta razón intentó esconderse de 
Él. Signifi ca que la paz entre Adán y Dios fue 
quebrantada. Antes de pecar, experimentó una 
relación muy estrecha con Dios, pero después 
de pecar, tuvo miedo y se distanció de Dios.

Cuando actuamos con la verdad, podemos 
estar en paz con Dios y tener confi anza delante 
de Él. Por supuesto, para tener una fe perfecta 
sin poseer ninguna barrera de pecado, debemos 
despojarnos de todo pecado y santificarnos. 
Pero a pesar de que aún no somos perfectos, 
podemos seguir manteniendo nuestra paz con Él 
a medida que practiquemos la verdad dentro de 
nuestra medida de fe. Cuando intentamos tener 
paz con Dios, primeramente debemos hacer lo 
perteneciente a la verdad y mantener la paz con 
Dios.

Por ejemplo, ¿qué sucedería si nos 
inclinamos ante ídolos o quebrantamos el día 
de reposo a fi n de tener paz con los familiares 
no creyentes? Puede parecer que tengamos paz 
por un momento, pero en el espíritu, hemos 
quebrantado gravemente la paz con Dios 
mediante la creación de un muro de pecado 
ante Él. Finalmente, esto solo producirá pruebas 
y persecuciones, y no podremos tener paz 

verdadera con los miembros de la familia.
Para que tengamos verdadera paz con los 

hombres, primero tenemos que agradar a Dios 
(Proverbios 16:7). Por supuesto, la otra persona 
puede seguir infringiendo la paz con nosotros 
por su maldad a pesar de que hacemos todo lo 
posible dentro de la verdad. Pero incluso en este 
caso, si los tratamos solo con la verdad, Dios 
obra a nuestro favor.

2. Debemos tener paz con nosotros 
mismos

Para tener paz con nosotros mismos, debemos 
despojarnos de la maldad y santifi carnos. Si aún 
tenemos maldad en nosotros, esa maldad será 
agitada de acuerdo a las situaciones. Si el odio, 
la ira, la envidia, la codicia y tales cosas vienen 
de nuestro corazón, es algo muy incómodo. 
Además, si el corazón de la verdad y el corazón 
de la falsedad pelean entre sí, sentiremos aún 
más aflicción. No obstante, si poseemos una 
determinación firme y oramos fervientemente 
para elegir de manera constante la verdad, 
fi nalmente tendremos paz en el corazón.

Pero algunas personas dicen que buscan 
la paz con Dios actuando en la verdad, pero 
no tienen paz en sus propios corazones. Es 
debido a su arrogancia o criterios erróneos en 
la personalidad que realizan con la verdad. Al 
igual que Job, antes de atravesar por las pruebas, 
las personas oran arduamente e intentan vivir de 
acuerdo a la Palabra de Dios, pero no lo hacen 
debido a su amor a Dios.

Al contrario, lo hacen con un corazón 
nervioso por el temor de la posible sanción 
que pueda venir si no practican la verdad. Por 
lo tanto, en algún momento si no actúan en 
la verdad, se deprimen pensando que pueden 
recibir castigo. Así, a pesar de que con diligencia 
actúan en la verdad, se sienten agobiados y su fe 
no crece. Pueden disfrutar verdadera paz en la 
medida que se dan cuenta del amor de Dios.

Además, hay algunas personas que no tienen 
paz consigo mismas debido a los criterios 
pesimistas de sus pensamientos. Tratan de actuar 
con diligencia en la verdad, pero si no consiguen 
los resultados satisfactorios que esperan, se 
culpan a sí mismos y sufren en el corazón. 
Algunas personas deben llegar a convertirse en 
niños espirituales.

Es posible que tengan que recibir castigo de 
acuerdo a la justicia o que temporalmente se 
pueden mantener en baja estima. Sin embargo, 
cuando una persona está segura del amor de 
Dios, entonces el castigo puede ser recibido con 
alegría y hay un sentido de certeza en la creencia 
de que Dios nos ama y nos hace perfectos y 
aunque todavía no somos perfectos, estamos 

tratando de cambiar.
Además poseemos la confi anza en Dios que 

nos levantará cuando nos humillemos delante 
de Él. No debemos estar nerviosos deseando 
ser reconocidos por otros, sino que tenemos que 
seguir almacenando las obras de la verdad con el 
corazón y con hechos veraces. De esta manera, 
podemos tener paz con nosotros mismos y 
confi anza espiritual.

3. Debemos tener paz con todos
Sobre todo, para tener paz con todos debemos 

estar dispuestos a sacrificarnos a nosotros 
mismos. Para tener paz, no debemos actuar 
inapropiadamente o tratar de hacer alarde y 
presumir de nosotros mismos, sino que debemos 
humillarnos de corazón y levantar a los demás. 
No debemos ser indecisos; al mismo tiempo, 
cuando se trata de escoger una opción, debemos 
tomar una decisión de acuerdo a la verdad. No 
debemos pensar en la medida de nuestra propia 
fe, sino desde el punto de vista de los demás.

A pesar que nuestra opinión es la correcta o la 
mejor, debemos seguir la opinión de los demás, 
a menos que sea falsa. Para alcanzar esta paz, 
debemos sacrifi carnos por los demás, incluso al 
punto de entregar nuestra propia vida.

A continuación, para tener paz con todos, 
no debemos insistir en nuestra propia justicia 
y criterios. Cada persona posee personalidades 
diferentes. Cada uno ha recibido educación y 
una medida de fe diferentes; por lo tanto, cada 
persona tiene un nivel distinto de juzgar correcta 
o incorrectamente, y lo que es bueno o malo. Si 
una pareja insiste en su propia opinión en algo 
como la limpieza, no pueden tener paz. La paz 
solo puede establecerse cuando consideran el 
punto de vista del otro y se sirven entre ellos, y 
no cuando piensan solo con su propio punto de 
vista.

Los que tienen paz con Dios y con ellos 
mismos no quebrantarán la paz con los demás. 
Porque ya deben haber desechado su avaricia, 
arrogancia, orgullo, soberbia y sus propios 
criterios para no pelear con nadie. Aun cuando 
los demás son malos y causan problemas, 
estas personas se sacrifican a sí mismas para 
fi nalmente hacer las paces.

Sin embargo, durante el proceso de alcanzar 
la paz podemos reconocer algunas cosas. A 
veces usted hace cosas que le dan razones para 
quebrantar la paz pero no se da cuenta. Debido 
a palabras o un acto desconsiderado, es posible 
que, sin saberlo, hiera los sentimientos de 
otras personas. Otra de las cosas que debemos 
considerar para alcanzar la paz es que la paz 
verdadera debe llevarse a cabo dentro del 
corazón.

Por ejemplo, si la otra persona no le sirve o 
no le reconoce, se siente resentido, pero puede 
ser que no lo exprese exteriormente. De alguna 
manera puede mostrar su sentido de estar 
sufriendo persecución, y por eso mantiene su 
boca cerrada por temor a que pueda tener peleas 
si es que discute. Deja de hablar con esa persona 
mirándola con desprecio y pensando: «Es una 
persona mala y tan insistente que no puedo 
hablar con ella».

De esta manera, usted no quebranta la paz 
en lo externo, pero tampoco tiene buenos 
sentimientos hacia esa persona. Usted no está 
de acuerdo con sus opiniones, e incluso puede 
sentir que no quiere estar cerca de ese individuo. 
Puede ser que incluso se queje de él por hablar 
con otros acerca de sus defectos. Por supuesto, 
es mejor no quebrantar la paz de esta manera 
que romperla directamente.

Sin embargo, para poder poseer paz 
verdadera, usted debe servir a los demás con el 
corazón. No debería suprimir tales sentimientos 
y todavía querer ser servido, sino que debería 
tener la buena voluntad de servir y buscar el 
beneficio de las demás personas. Solo así el 
Espíritu Santo puede obrar. Y serán tocados en 
el corazón y cambiarán.

Los que tienen paz con Dios, con ellos 
mismos y con el resto, tienen la autoridad para 
apartar las tinieblas. Tal como está escrito en 
Mateo 5:9: «Bienaventurados los pacifi cadores, 
porque ellos serán llamados hijos de Dios», 
ellos tienen la autoridad de un hijo de Dios; la 
autoridad de la Luz.

Por ejemplo, si usted es un líder en la iglesia, 
puede ayudar a los creyentes a alcanzar el fruto 
de la paz. Es decir, puede darles la Palabra de 
verdad que tiene autoridad y poder, por lo que 
pueden apartarse de los pecados y quebrantar 
su arrogancia y sus propios criterios. Cuando 
se crean las sinagogas de Satanás, eso aparta a 
las personas entre sí, y pueden ser destruidas 
con el poder de sus palabras. De esta manera, 
puede hacer que la paz sea hecha entre personas 
diferentes.

Amados hermanos y hermanas en Cristo: 
Jesús se sacrifi có a Sí mismo y murió como un 
grano de trigo y produjo un sinnúmero de frutos 
(Juan 12:24). Cualquiera puede guiar una gran 
cantidad de almas hacia Dios si se asemejan a 
Jesús y se sacrifi can y sirven al punto de morir 
como Él lo hizo.

Ruego en el nombre de nuestro Señor que 
usted, como hijo de Dios que ha recibido el 
Espíritu Santo, pueda producir el fruto perfecto 
de la paz, disfrutar autoridad espiritual sobre la 
Tierra y convertirse en una persona preciosas en 
el Cielo.

Fruto de la paz

«Mas el fruto del Espíritu es amor, 
gozo, paz, paciencia, benignidad, 

bondad, fe, mansedumbre, templanza; 
contra tales cosas no hay ley» 

(Gálatas 5:22-23).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa
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If we have greed, when we hear that we can 
gain income without working for it or we can get 
a great amount of money easily, it interests us. 
Acting in this way we are apt to be cheated by 
evil people (Matthew 6:24). We must throw away 
greed to enjoy ourselves on the earth, and we must 
also seek God’s glory. We must not have a desire 
for anything that is not our own. We have to ask 
according to the law of justice by being led by 
the Spirit, and then not act in impatience. If we 
are over-motivated or if we want to do whatever 
is said to be good, it is our greed that blocks the 
voice of the Holy Spirit (James 4:2-3).

Los secretos de la siembra y la cosecha
Dios anhela dar a Sus hijos amados la bendición de la prosperidad del alma, que en todo les vaya bien y que disfruten de salud. Sin embargo, 
la justicia de Dios dice que solo podemos cosechar cuando sembramos. Incluso cuando sembramos, debemos conocer la forma correcta de 
hacerlo. Así podemos cosechar buenos frutos. Ahora, profundicemos en los ocho secretos para agradar a Dios y recibir Sus bendiciones. 

1. Debemos preparar buena tierra mediante 
la circuncisión de nuestro corazón

4. Debemos ir por el camino correcto y 
actuar solo con fi delidad 

6. Nuestra fe y obras no deben cambiar 

2. Debemos guardar el día del Señor santo y 
dar los diezmos completos

7. Debemos sembrar en un lugar que sea del 
agrado de Dios

3. Debemos desechar la codicia y buscar la 
gloria de Dios

5. Hay que sembrar muchas semillas con 
diligencia en el espíritu

8. Usted debe ser fi el al reino de Dios y 
poseer anhelo por la bendición espiritual 

Para que nosotros podamos cosechar lo que sembramos, 
debemos sembrar con fe. Aquellos que tengan mayor fe 
podrán cosechar mayores cultivos. En este caso, Dios 
incrementa nuestra fe en la medida que nuestro corazón 
sea santificado. Mientras más circuncidamos nuestro 
corazón y alcanzamos la santifi cación, tendremos más fe 
espiritual y recibiremos más bendiciones.

Por consiguiente, debemos primeramente circuncidar 
nuestro corazón para recibir las respuestas del deseo 
de nuestro corazón así como para recibir bendiciones 
financieras. Esto es debido a que cuando nuestra alma 
prospera podemos hacerlo en todas las cosas y disfrutar de 
buena salud.

Si tenemos codicia, cuando nos enteramos de que 
podemos obtener ingresos sin trabajar para ello o podemos 
obtener una gran cantidad de dinero de forma fácil, llama 
nuestra atención. Si actuamos de esta manera, estamos 
propensos a ser engañados por personas malvadas (Mateo 
6:24). Debemos desechar la codicia para disfrutar bien en 
la tierra, y también debemos buscar la gloria de Dios.

No debemos desear nada que no sea nuestro. Debemos 
pedir de acuerdo a la ley de la justicia al ser guiados por 
el Espíritu y no actuar con impaciencia. Si estamos muy 
motivados o si queremos hacer lo que sea para estar bien, 
es nuestra codicia la que bloquea la voz del Espíritu Santo 
(Santiago 4:2-3).

Cuando vivimos mediante la Palabra de Dios y 
vamos por el camino correcto con fidelidad, Dios 
nos recompensa con bendiciones. No obstante, 
aunque conozcamos de la verdad y oremos mucho, 
Dios no puede bendecirnos si no vamos por el 
camino correcto. Aquellos que son honestos y 
fi eles ante las personas también pueden ser veraces 
delante de Dios.

En la iglesia no debemos intercambiar dinero 
entre los hermanos en la fe. La segunda cosa es que 
no debemos ser un garante financiero para nadie 
(Proverbios 6:1-5, 11:15, 22:26). Para poder recibir 
bendiciones y también evitar calamidades, les insto 
a que no se conviertan en garantes de nadie.

¿Qué sucedería si el granjero sembrara las 
semillas y dejara de preocuparse por ellas o 
simplemente removiera la tierra porque no ve 
ningún fruto después de varios meses? Todos 
sus esfuerzos anteriores serían en vano. Algunas 
personas siembran y cuidan de ella durante algún 
tiempo, pero comienzan a quejarse si no consiguen 
lo que desean. Si usted simplemente deja de actuar 
con fe y deja de pedirle a Dios, todos sus esfuerzos 
previos serán en vano. Si siembra con fe y guarda 
sus obras para agradar a Dios, tiene que esperar 
hasta el fi nal.

Luego, si usted decide dar a Dios algo, tiene 
que dárselo (Salmo 15:4; Eclesiastés 5:4-6). Si no 
guarda ninguna de sus promesas, debe derribar el 
muro de pecado al poner en práctica sus promesas.

Guardar el día del Señor santo es reconocer la 
autoridad espiritual de Dios. Es el mínimo acto 
de fe que prueba que somos hijos de Dios y que 
creemos en Jesucristo. Dar los diezmos es el acto 
de fe que reconoce la soberanía de Dios en todos 
los asuntos materiales de nuestra vida.

Dios puede bendecirnos solo cuando le pedimos 
con fe mientras reconocemos la soberanía de Dios 
al guardar el día del Señor santo y dar los diezmos 
apropiados. Cuando Satanás trae pruebas a nuestra 
vida, Dios no puede protegernos si es que no 
hemos guardado el día del Señor santo y no hemos 
dado los diezmos completos.

Usted tiene que sembrar de acuerdo a la voluntad 
de Dios. Ayudar a las personas pobres es una 
manera de recibir bendiciones, pero si usted ayuda 
a aquellos que han sido castigados por causa de 
los pecados cometidos, usted también sufrirá con 
ellos. Si da ofrendas o limosnas a aquellos que 
tienen disensiones o son injustos debido a la obra 
de Satanás, Dios no puede darle bendiciones.

Para recibir bendiciones usted debe estar seguro 
de recordar que debe ser sabio y sembrar en lugares 
que honren a Dios. Si usted da a los grupos o 
personas que agradan a Dios, entonces Él puede 
devolverle con gozo (Mateo 10:40-42; Gálatas 6:6). 
Si nosotros preparamos nuestro vaso delante de 
Dios, quien quiere bendecirnos abundantemente, Él 
nos bendecirá al treinta sesenta y ciento por ciento.

Así que, en 2 Corintios 9:6-7, leemos: «Pero esto 
digo: El que siembra escasamente, también segará 
escasamente; y el que siembra generosamente, 
generosamente también segará. Cada uno dé como 
propuso en su corazón: no con tristeza, ni por 
necesidad, porque Dios ama al dador alegre».

No importa cuán grande sea el terreno de un granjero, 
él podrá cosechar solo lo que sembró. También tiene 
que sembrar diligentemente en el espíritu. Además, 
debemos sentir que hemos recibido bendiciones solo 
cuando sembramos mucho. No podemos decir que 
hemos sembrado mucho solo porque es una gran 
cantidad. Lo que Dios quiere recibir de las ofrendas no 
es el dinero sino el aroma del corazón.

Esto signifi ca que debe ser diligente en su vida de 
fe todo el tiempo. Dios nunca olvida a aquellos que 
son fieles al reino de Dios. Por supuesto, si usted 
realmente está ofrendando fidelidad espiritual, no 
solo obra físicamente. Usted lo hace en espíritu y en 
verdad, y ora fervientemente sin cesar.

Cuando Dios ve a tales creyentes que lo aman 
y son fieles a Él, el Padre no simplemente recibe 
su fidelidad. También les da bendiciones para que 
puedan darle a Él la gloria. Debemos anhelar las 
bendiciones espirituales más que las bendiciones 
financieras. Ninguno a nuestro alrededor debe 
convertirse en una de esas personas necias que 
decepcionan a Dios al ser cegados por la vanidad 
sin sentido de la riqueza.
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En la mañana del 11 de febrero de 
2015, sentí dolor en mis extremidades y 
dolor de cabeza. Cuando me senté para 
comer mi almuerzo, no podía sostener la 
cuchara con mi mano. Al hacer una cita 
para realizarme un tratamiento, mi cuerpo 
comenzó a paralizarse. Tuve que entrar en 
el consultorio del médico, en una silla de 
ruedas.

El médico dijo que era un infarto 
cerebral, un accidente cerebrovascular, 
y me envió a la unidad de cuidados 
in tens ivos .  Los  s ín tomas  fueron 
empeorando, y el lado derecho de mi 
cuerpo quedó completamente paralizado. 
No podía mover ni siquiera uno de mis 
dedos. No podía sentarme o pararme por 
mi propia cuenta.

Trabajé para Telecomunicaciones Corea 
durante 33 años. Yo quería ayudar un poco 
cuando la iglesia construyera el nuevo 
santuario. Así, adquirí siete califi caciones 
profesionales relacionadas con la 
comunicación y la radiodifusión. Durante 
los últimos dos años había estudiado para 
obtener un título de Ingeniero Profesional 
de Comunicación de la Información, el 
título de mayor prestigio en este campo.

Mientras tanto, esto me sucedió. 
Reflexioné sobre la razón de ello. Yo 
era alguien arrogante por poseer tantos 
certificados en este campo. Al principio 
empecé por el reino de Dios, pero el 
motivo cambio por mi avaricia y mi 
mente jactanciosa. Dejé de orar y dejé de 
guardar el día del Señor como día santo. 
Me enfoqué primeramente en estudiar para 
obtener mis certifi cados.

Al darme cuenta de mi necedad, las 
lágrimas comenzaron a correr por mi 
rostro. Mientras tanto, tuve la oportunidad 
de escuchar los mensajes del Dr. Jaerock 
Lee. Al escuchar sus mensajes básicos y 
fundamentales, reflexioné acerca de mi 
corazón por medio de la Palabra. Yo no 
había amado a mi familia y otras personas 
a mi alrededor. Me arrepentí y recibí la 
oración del Dr. Lee por los enfermos 
después de los mensajes.

Entonces los síntomas que tenía 
comenzaron a mejorar. Luego de un mes 
pude caminar de manera muy lenta. ¡Dos 
semanas después me dieron el alta del 
hospital y me fui a casa a pie! Me recuperé 

tan rápido que mi médico dijo que iba 
a reportar mi caso en la conferencia 
médica. No obstante, caminaba cojeando 
porque mi cuerpo había estado paralizado 
totalmente. Además tenía difi cultades para 
subir las escaleras.

Confi é en Dios para ser completamente 
sanado. Un mes antes del Retiro de Verano 
Manmin 2015, comencé a escuchar 
los sermones: El mensaje de la cruz, el 
capítulo del amor, los nueve frutos del 
Espíritu Santo, las Bienaventuranzas, la 
medida de fe, Cielo e Infi erno. Pude darme 
cuenta de varias cosas y me arrepentí por 
completo.

Yo no sabía cómo expresar el amor a mi 

familia porque yo no había recibido 
un amor cálido de mis padres durante 
mi crecimiento. Yo siempre insistía 
en mis propias maneras y estallaba de 
ira cuando las cosas no salían como 
yo quería. Yo había tenido muchas 
malas acciones. Derramé lágrimas de 
arrepentimiento.

Finalmente el Retiro de Verano 
Manmin comenzó el 3 de agosto de 
2015. El Pastor Principal oró por 
los enfermos luego de predicar el 
mensaje. De repente comencé a sentir 
más fuerza en mi brazo y pierna 
derecha. La fortaleza que vino de 
lo alto fue tan fuerte que mi cuerpo 
tembló. Lleno de emoción, salté de 
la silla y caminé hacia la plataforma. 
Estaba caminando de manera enérgica 
como una persona normal sin cojear.

Al siguiente día pude subir las 
escaleras. Después, Dios me hizo 

sentir como si me estuviera estirando y 
me dio fuerzas. Me hizo una persona más 
saludable. ¡Aleluya!

Desde que experimenté el amor y 
poder de Dios, mi vida de creyente se ha 
recuperado. Estoy llevando una vida llena 
de agradecimiento que nunca antes había 
sentido. Así como la vida del rey Ezequías 
fue extendida cuando él confi ó en Dios, yo 
también recibí una segunda vida de parte 
de Dios.

Doy todas las gracias y gloria a Dios 
quien me renovó con la voz original por 
medio de la obra de recreación y me ha 
dirigido a la Nueva Jerusalén, la mejor 
morada en el cielo.

En octubre de 2014 comencé a asistir a la Iglesia Manmin 
de Chiang Rai. Nos unimos a los servicios de adoración de la 
Iglesia Central Manmin a través de la transmisión en directo de 
GCN (www.gcntv.org). Aunque yo había asistido a la iglesia 
desde que era pequeña, yo no conocía el signifi cado espiritual 
de la Palabra. Pero aquí en la Iglesia Manmin, aprendí la buena 
voluntad de Dios impregnada en guardar el día de reposo, 
dar los diezmos y los Diez Mandamientos. También oré en la 
Reunión de Oración de Daniel cada noche sin cesar. Luego me 
sentí muy feliz de llevar una vida cristiana.

En un domingo de noviembre de 2015, fui sanada de cefalea 
crónica que me había molestado durante diez años y un dolor 
de espalda que tuve durante 14 años mediante la oración del 
Dr. Jaerock Lee por los enfermos durante el servicio dominical. 
De hecho, me hubiera gustado estar sola sin hablar y tenía 
un montón de pensamientos. Constantemente era lastimada. 
Pero luego de ir a la Iglesia Manmin, fui renovada y ahora 
evangelizo a mis vecinos y familiares cada vez que dispongo 
de tiempo.

También llevé a mi hijo y a mi madre a la iglesia y llevamos 

nuestra vida cristiana juntos. Estoy agradecida. Mi hijo salió 
igual a mí. Era una persona un poco introvertida. Era egoísta y 
no tenía interés en las demás personas. Ahora él es una persona 
activa. Él proclama el evangelio con valentía de pueblo en 
pueblo alrededor de la iglesia. Mi hijo ora en la Reunión de 
Oración de Daniel y es voluntario para arreglar el santuario 
antes de los servicios.

En mayo de 2015, la Rev. Heesun Lee, Pastora Guía 
Mundial de Manmin, dirigió la reunión de sanidad con el 
pañuelo (Hechos 19:11-12). Ella oró por mí con el pañuelo 
sobre el cual el Dr. Lee había orado y me sanó de útero frío y 
leucorrea que tuve durante 13 años.

En agosto de 2015, fui a la Iglesia Central Manmin en Seúl 
para participar en el Retiro de Verano Manmin. Pude estar llena 
de esperanza por el Cielo. El momento que estreché la mano 
con el Dr. Lee, gané un anhelo de desechar todas las formas del 
mal y la confi anza de que podía ser renovada. Adicionalmente, 
experimenté muchas señales, prodigios y obras poderosas, 
como por ejemplo las libélulas, arco iris, y los vientos 
celestiales. Esto causó que mi fe incrementara. ¡Aleluya!

«¡Sufría de parálisis de la mitad de mi cuerpo causado por 
apoplejía, y Dios me sanó!»

«Obtuve la paz y la felicidad verdadera luego de ser sanada de una enfermedad»

Diácono Baekho Choi (61 años, Zona 14) y su esposa la 
Diaconisa mayor Hyekyung Park

Hermana Busaba Anurakwatanakun 
(34 años), Iglesia Manmin 
Chiang Rai de Tailandia

Antes de la oración: infarto en el 
puente troncoencefálico izquierdo

Después de la oración: estable 


